

Изменение директивы N 24 — по устранению нацистов и других, враждебных союзным целям, лиц из учреждений и с ответственных постов

Контрольный Совет постановляет заменить в параграфе 10 директивы пункты 2 b и 5 следующим текстом :

§ 10, п. 2. Б) „Все члены национал-социалистской партии, вступившие или принятые в партию до 1 мая 1937 г. (или до такой более ранней даты в 1937 г., какая может быть определена Командующим зоны или Союзной Комендатурой в Берлине), или бывшие не только номинально членами национал-социалистской партии.”

§ 10, и? 5: „Офицеры фюреркорпс СА и его унтер-офицеры (СА унтерфюрер) до чина Шарфюрер включительно, в какое бы время они к нему не принадлежали, и все лица вступившие в СА до 1 апреля 1933 г.”

Составлено в Берлине, 10 ноября 1946 года.

Генерал-полковник П. А. КУРОЧКИН

Генерал-майор Ф. А. КИТИНГ
за генерал-лейтенанта ЛЮЦИУС Д. КЛЕЙ

Генерал-майор Г. В. Е. Ж. ЭРСКИН
за генерал-лейтенанта Б. Г. РОБЕРТСОН

Бригадный генерал Ц. БАПСТ
за генерал-майора Р. НУАРЭ

AMENDMENT TO DIRECTIVE № 24

Removal from Office and from Positions of Responsibility of Nazis and of Persons Hostile to Allied Purposes

The Control Council directs as follows:

The following texts shall be substituted for subparagraphs 2 b) and 5 in paragraph 10 of the Directive:

Paragraph 10, sub-paragraph 2. b): "All members of the National Socialist Party, who joined or were accepted into the Party prior to 1 May 1937, or such earlier date in 1937 as the Zone Commanders or in Berlin the Allied Kommandatura may decide, or who were more than nominal members of the National Socialist Party."

Paragraph 10, sub-paragraph 5: "Officers of the SA Führerkorps and "NCO's" (SA-Unterführer) down to and including Scharführer, at any time, and all members who joined the SA prior to 1 April 1933."

Done at Berlin on 16 November 1946

P. A. KUROCHKIN,
Colonel General

F. A. KEATING,
Major General
for LUCIUS D. CLAY,
Lieutenant General

G. W. E. J. ERSKINE,
Major General
for B. IL ROBERTSON,
Lieutenant General

C. BAPST,
Général de Brigade
for R. J. NOIRET,
Général de Division